

## El Capitán del Universo

### Capítulo 2

*por Kay Hively*

En la segunda noche de sus vacaciones, Eddie y su abuelo se sentaron juntos en el pórtico de nuevo. De pronto, una estrella muy brillante apareció en el oeste justo donde había aparecido la noche anterior. Ahora Eddie sabía que la estrella era Júpiter. Preguntó a su abuelo sobre Júpiter. El abuelo Hubble le explicó que el cielo tiene millares de estrellas, pero muy pocas planetas. Le dijo que un planeta es como una bola grande que gira alrededor del sol.

Eddie escuchó atentamente y después le preguntó a su abuelo cuántos planetas había en el cielo. Su abuelo frotó nuevamente su barbilla, miró hacia arriba y después de pensar dijo que había sólo ocho planetas. Uno de ellos, dijo, es la Tierra. También comentó que todavía podían encontrarse más planetas. El abuelo dijo que existían personas que observaban el cielo todo el tiempo a través de un telescopio para buscar nuevos planetas.

Eddie pensó por un momento sobre la existencia de los planetas. Había visto un globo en la escuela, así que ya sabía cómo era la Tierra.

Sin embargo, no sabía que había otros lugares como la Tierra. Entonces el abuelo Hubble le dijo que los otros planetas no son como la tierra y posiblemente no tendrían habitantes. Algunos de ellos incluso no tenían nada más que fuego.

La cabeza de Eddie giraba y giraba alrededor de la conversación sobre los planetas. Quería saber más. Pero apenas comenzaba a formular otra pregunta, escuchó un fuerte ruido que provenía del gallinero de su abuelo. El abuelo Hubble saltó y se dirigió rápidamente hacia la casa. Eddie escuchó que había algo que estaba matando a los pollos. Cuando el abuelo Hubble regresó hacia el pórtico, llevaba una linterna y su escopeta. Detrás de él venía la abuela de Eddie. Ella le dijo a Eddie que permaneciera en el pórtico. Estaba muy oscuro en el jardín, pero Eddie podía ver a su abuelo corriendo con la linterna. El abuelo Hubble abrió la puerta del gallinero. Gracias a la luz débil de la linterna, Eddie vio a su abuelo entrar al estrecho lugar.

Los pollos hacían mucho ruido. ¡De repente se escuchó un fuerte disparo! El ruido sobresaltó a Eddie tanto que casi se cae del pórtico.

Al estar parado cerca de su abuela, Eddie podía ver lo que ocurría. Vio a su abuelo venir desde la puerta del gallinero con su escopeta y linterna. Al mismo tiempo, Eddie percibió un olor muy fuerte y maloliente. ¡El abuelo Hubble había matado a una mofeta!

Cuando el abuelo regresó al pórtico, le dio la linterna a Eddie. Juntos caminaron al gallinero. Eddie sujetaba la linterna mientras su abuelo hacía un agujero para enterrar a la maloliente y vieja mofeta. También enterraron a tres pollos de la abuela.

Más tarde, cuando se acostó en la cama, Eddie seguía oliendo a mofeta. A través de una ventana, podía ver también el cielo de la noche. Eddie se quedó dormido preguntándose qué y quiénes podrían vivir en los demás planetas que están en el cielo.

*La autora Kay Hively y el dibujante Billie Gofourth-Stewart son originarios de Neosho, Missouri. Este cuento es producido en sociedad con este periódico y la Fundación de la Prensa de Missouri. Derechos Reservados 2001.*

ACTIVIDADES PARA LA CASA—  
COSAS PARA PENSAR Y HACER

- Después de que Eddie creciera, los científicos descubrieron otro planeta llamado Plutón. ¿Puedes nombrar los nueve planetas? ¿Cuál es el más grande? y ¿Cuál es el más pequeño?
- Dibuja la linterna que Eddie sostuvo para su abuelo, o dibuja una mofeta en un gallinero, o dibuja tu planeta preferido.

PRÓXIMA SEMANA  
CAPÍTULO TRES: *La Gran Sartén*